

ABSTRAK

Desy Inkasari Sinaga, NIM : 3193311017, “Pengaruh *Local Strongman* Terhadap Perilaku Memilih Masyarakat Pada Pemilihan Bupati Pada Tahun 2020 di Kabupaten Simalungun” Proposal, Jurusan Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh *local strongman* terhadap perilaku memilih masyarakat pada pemilihan bupati pada tahun 2020 di Kabupaten Simalungun atas kemenangan Radiapoh Hasiholan Sinaga. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ialah metode kuantitatif dengan jenis penelitian asosiatif. Jenis data dalam penelitian ini menggunakan data primer dan data sekunder. Pada penelitian ini yang menjadi respondennya adalah masyarakat desa Marubun Purba yang merupakan pemilih tetap dimana diambil sebanyak 10% dari populasi yakni 43 orang dari 430 orang. Teknik analisis data yang digunakan dalam menganalisis data menggunakan korelasi product moment, Uji Determinasi R^2 dan uji t dengan bantuan *Software SPSS 22*. Adapun hasil penelitian yang diperoleh berdasarkan pengolahan data angket bahwasanya terdapat pengaruh Pengaruh *Local Strongman* (X) dengan peningkatan Perilaku Memilih Masyarakat (Y) didapatkan hasil bahwasanya korelasi antara Variabel X dan Y adalah rendah dan berpengaruh signifikan. Dimana dari hasil penelitian didapatkan nilai $r_{hitung} = 0,335$ dan $r_{tabel} = 0,301$ pada taraf kesalahan 5% dan juga diketahui bahwasanya $r_{hitung} > r_{tabel}$ yaitu $0,335 > 0,301$ sehingga variabel X berpengaruh signifikan terhadap variabel Y. Kemudian, dari hasil uji hipotesis menggunakan uji “t” didapat nilai $t_{hitung} = 2,115$ dan $t_{tabel} = 1,683$ dengan signifikan 5% dan dk = 41 ($t_{hitung} > t_{tabel}$) yakni $2,115 > 1,683$, dengan demikian berdasarkan hasil pengujian maka hipotesis (H_a) diterima dan hipotesis nol (H_0) ditolak. Kemudian, dari hasil diatas diketahui bahwasanya adanya tpengaruh *Local Strongman* terhadap perilaku memilih masyarakat pada pemilihan bupati padatahun 2020 di Kabupaten Simalungun.

Kata Kunci: Pengaruh Local Strongman, Pemilihan Kepala Daerah